

Pressestelle, Freitag, 31. Januar 2014

Semester der VHS Mühlheim beginnt bald

In der Woche vom 10. Februar beginnt das neue Semester an der Volkshochschule Mühlheim. Es sind bereits über 500 Anmeldungen für die rund 80 Kurse und Workshops eingegangen. „Zahlreiche Kurse sind bereits ausgebucht oder haben nur noch sehr wenige freie Plätze“, freut sich der Leiter der VHS, Klaus Schäfer, über die gute Resonanz. Kurzentschlossene können sich weiterhin anmelden und einen von den begehrten Plätzen ergattern.

Weitere Informationen erhalten Sie bei der VHS unter den Telefonnummern 06108 – 601 602 und -606, im Internet unter www.muehlheim.de/vhs oder dem aktuellen Programm der VHS. Anmeldungen können im Rathaus, Zimmer 107, abgegeben oder per Mail an vhs@stadt-muehlheim.de geschickt werden.